

RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por gajon90 - 28 Ago 2012 13:33

hola amigos soy mario muchos ya me conoceis por ser una asiduo a los raids en españa, no me creo un superdotado en esto de los raids pero lo que si puedo decir es que llevo mas de 10 años metido en este mundo aunque corriendo poco mas de 4 años...

cuando comence a ayudar y a ir a las carreras daba miedo la de gente que estabamos por eso escribo aqui. hay que UNIRNOS, en mi comunidad ARAGON somos la cantera de los raids, antiguamente existia la BAJA ARAGON, EL RAID DE ZUERA, LA TRANSBAJO ARAGON, RAID DE FUENTES, RAID DE MONEGROS, EL RALLY TT ARAGON. ENFIN TAMBIEN TENIAMOS EL ALTIPLANO REQUENA, LA ALTA ALCARRIA, MONTES DE CUENCA.. ETC. VOY AL GRANO, QUE NOS COSTARIA AMIGOS DEJAR DE QUEJARNOS POR LO QUE NO HACEMOS POR NUESTRO PAIS Y ALABAR LO QUE HAY FUERA, ESTAMOS EQUIVOCADOS SI CUIDAMOS LO NUESTRO SIEMPRE SERA LO MEJOR. vamos a ver el señor carlos avendaño, motoclubs, zuera, fuentes, guadamoto, bajo aragon, monegros y los que no recordare. amigos pilotos y gente de los raids, clemente, chema, eduard. pilotos: romero, arranz, montoya, feliu, trillo, serrano, prats, montero, lara, palacin, baños, rodriguez, vicente, blasco, estrada, illinas, melgar, nalvaiz, hernan, serra. no se TODOS. marcas brp, ktm, suzuki polaris.. vamos a juntarnos, quedar un dia y plantearnos. no podemos luchar cada uno para un lado, mi gente, vende los quads, otros salen solo de ruta y otros marchan fuera del pais para correr, cuando antes eramos una PIÑA y estabamos 200 amigos juntos en un raid español, no pretendo enfrentar y menos a pilotos de otros paises, pero si preparamos un campeonato o lo que sea barato, asequible si tiene que ser un raid de 50km y darle 7 vueltas pues 7 pero que no se pierda, creo que nos merecemos plantearnos un campeonato de cara a 2012....

PERDON POR EL TOSTON, ME VOY A CURRAR!!!! GAS

Re: RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por drakis - 29 Ago 2012 07:40

.-Hola MARIO, estoy totalmente de acuerdo contigo en todo.

.-Yo no he vivido la época dorada de los Raids porque la verdad que hasta este año, no he acudido a ninguno. La razón es porque no coincidian bien con mis vacaciones, etc. Sin embargo estuve en el de Zuera y en la Baja España y me han encantado.

.-MARIO, puedes contar con OFTRACK y personalmente conmigo para intentar luchar por esta modalidad, pero tenemos que ser realistas.

.-No hay dinero y por consiguiente no hay sponsor. Tu esos Raids los puedes correr todos porque no tienes desplazamientos ni gastos de hoteles, etc. pero hay mucha gente que si y al final comienzas a sumar y es un dinero que es posible lo necesites para otra cosa.

.-Creo que los eventos deportivos hay que enfocarlos (desde el punto de vista de los Organizadores) para no perder dinero, pero tampoco para ganarlo ya que de lo contrario no se consigue nada.

.-Es complicado porque todo el mundo tiende a pruebas mas cortas en recorridos de circuito de 12 ó 15 km, tipo Cross Country.

.-En fin, por nosotros no va a quedar y estoy totalmente de acuerdo contigo en que necesitamos unirnos y me atreveria a realizar un llamamiento a pilotos de otras especialidades para que se animen a participar en Raids para evitar su muerte. Pero a su vez, los pilotos de Raids, han de hacer lo mismo. En unos años, si esto no cambia, esto se va al garete.

=====

Re: RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por raulfs - 29 Ago 2012 10:48

Así es nos deberíamos reunir todos para poder hacer un buen campeonato, ya no solo mirando alguna que otra comunidad si no en todas las que se pueda. De esta manera plantear un campeonato serio e intentar costes reducidos porque este motivo mas el desplazamiento es lo que frena a muchos pilotos a poder correr aunque sea por diversión.

=====

Re: RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por Àlex - 31 Ago 2012 18:56

Mario, como bien dices, la cuna de los Raids esta en Aragón. Yo estaría encantado de colaborar-ayudar en lo que sea, cuando sea para resucitar esto, pero el problema que en Catalunya solo funciona el Trofeu Català, no hay ni ha habido Raid alguno en decenios. Y en el resto de España, cuatro raids mal montados y efímeros. De modo que creo toca volver a las raíces, que están en Aragón, pero si no somos capaces de organizarnos en una sola Comunidad, se me antoja imposible hacerlo a nivel nacional. Pero insisto, si Aragón arranca, yo estaré allí para lo que necesiteis. El resto del territorio está muerto.

Pero vamos, es mi opinión solo.

Hablamos.

=====

Re: RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por El culebrillas - 31 Ago 2012 21:54

joer!!estaria genial puesto ke yo kiero empezar el año ke viene a los raid,claro a ver economicamente a los ke puedo ir,a ver si con suerte ando de tras de 2 ke igual me patrocinan,pero esta en el aire,pero un campeonato estaria guapo asekible para los bolsillos,aunke es dificil,pero no imposible...

=====

Re: RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por ramon - 07 Sep 2012 08:50

Mario sin lugar a duda Es una idea buenísima y tienes muchisima razón, pero en estos tiempos que corren el problema es DON DINERO y tenemos que adaptarnos de alguna manera tanto federaciones, organizadores y pilotos. Como tu ya sabes aunque llevo mucho tiempo en ATV yo vengo de la moto de enduro, mis amigos siguen corriendo, pero no a los precios que estamos nosotros acostumbrados. Una carrera del campeonato de la Comunidad de Madrid cuesta 50€ y una del campeonato de España 70€ este año del campeonato de la comunidad de Madrid se realizan 6 carreras y del campeonato de España otras 6.

La licencia nacional es casi 400 €, yo este año en España solo he corrido en Zuera.

Ya sabéis que yo voy con mi familia al fin del mundo y todos los pilotos conocéis a mi mujer y mis niñas, sin ir más lejos mi hija pequeña hace un par de días me dijo " Papi cuando vamos a una carrera, que hace mucho que no vamos" yo no la supe contestar pero lamentable mente se me pasan cosas por la cabeza.

Al igual que Clemente te comento, que puedes contar con OFTRACK y con migo para luchar por esta modalidad.

Re: RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por raulfs - 20 Sep 2012 14:30

lastima lo de los raids gran nacional haber si el año que viene la cosa pinta mejor y se hacen, porque para lo poco que hay aquí si se termina esta competición mal

Re: RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por drakis - 20 Sep 2012 15:40

.-Comentarios que se está estudiando el realizar un Raid o Baja en la zona de Extremadura que haria ademas que muchos pilotos Portugueses pudiesen acercarse a correr.

.-Hay gente que esta trabajando, pero despues estan los estamentos politicos que son los que dan los permisos jejeje.

.-Tambien y en colaboración de amigos Portugueses, se esta trabajando para poder apoyarles, en crear un carrera de QuadCross y un Trial. Haber si puede salir adelante todo esto.

Re: RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por El culebrillas - 20 Sep 2012 17:52

joer a ver si ay suerte,drakis tu te acuerdas de la baja vodafone,ke se izo hace 5 años o asi ke paso por extremadura,por valverde del fresno,victor fue de kilometro cero con el quad,ke guapa fue

Re: RAIDS 2013... POR Y PARA ESPAÑA!!!

Publicado por drakis - 20 Sep 2012 19:24

.-Es un objetivo y seria posiblemente por la parte de Badajoz, pero queda mucho por andar.

.-Yo creo que todo es ponerse manos a la obra y que haya gentes capaces de quererlo. Haber si entre todos lo conseguimos
